

Laura Chinchilla

Se abrió campo a

◆ ALEJANDRA HERRERA Q.

alejandra.herrera@lateja.co.cr

Más de 10 minutos necesitó la candidata veridablanca, Laura Chinchilla, para pasar del carro a la junta 557, en la escuela Joaquín García Monge, en Desamparados para votar.

La gran cantidad de seguidores que querían saludarla y los medios de comunicación que cubrían la noticia le impedían avanzar, por lo que tuvo que abrirse campo.

Al llegar, algunos guías de Ottón Solís se enfrentaron con los de Laura porque le impedían el paso, pero el encontronazo no fue a más. Después la candidata recibió un ramo de rosas blancas.

Eran las 10:10 de la mañana. La vicepresidenta y exministra de Seguridad estaba bien acompañada de esposo José María Rico y de su hijo que se llama igual que el papá.

“He recibido mucho cariño y manifestaciones de apoyo, muchas gracias”, declaró Chinchilla.

Vino con papi. Antes de votar, Chinchilla y su familia rezaron en su casa y a las 7 de la mañana se presentaron en la Catedral Metropolitana a la misa que ofició el arzobis-

po de San José, Hugo Barrantes. Durante la misa estuvo en medio de los otros candidatos, Luis Fishman y Otto Guevara.

El sábado por la noche, se había ido a dormir temprano, después de disfrutar una comida liviana preparada por su esposo y tomar una copita de vino.

Visitas todo el día. Chinchilla visitó en Cartago el liceo Vicente Lachner; al mediodía y en horas de la tarde dio entrevistas a los medios y al final fue a las escuelas Ra-

fael Moya, en Heredia, y Villa Bonita en Alajuela.

Pocas horas antes de que se dieran a conocer los primeros resultados, se refugió en su casa.

“Ha sido un día muy intenso, pero muy hermoso. Me he abrazado con gente que se vistió con camisetas de otros partidos”, dijo ayer Laura Chinchilla quien hoy, sin importar los resultados, visitará los medios de comunicación y luego se reunirá con todos los que trabajaron en su campaña.



La Joaquín García parecía un avispero y todos querían saludarla. RAFAEL PACHECO